

Aus dem Schulleben



Auch in diesem Jahr kehrte die **LEGO-AG** „Heroes on Tour“ unter der Leitung von Herrn Kemper als **Gesamtsieger** vom Regionalentscheid in Oldenzaal zurück.

Dort hatte sie im Bereich „Bestes Roboterdesign“ den ersten Platz errungen, gleichzeitig aber auch in den Bereichen Roboterspiel, Teamwork und Forschungspräsentation punkten können.

Als nächste Herausforderung wartet jetzt im Februar der BeNeLux-Entscheid in Arnheim auf das erfolgreiche Team. Wir gratulieren!

Gratulation auch für die **Musical-AG** und ihren Regisseur Adalbert Galli. In drei ausverkauften Vorstellungen brachten die Schülerinnen und Schüler (überwiegend aus den Klassen 10) die Neuaufführung der Musical-Satire „Do/n't Smoke!“ auf die Bühne. Mit der Erkenntnis, dass das Rauchen gesund ist, Mandarinen dagegen die Gesundheit gefährden, amüsierten sie ihre Zuschauer, die ihnen mit großem Applaus dankten.



Informationen der Herta-Lebenstein-Realschule

Aus dem Schulleben

Am 4. Dezember war der Nikolaus in der Schule unterwegs und beschenkte die Schüler der Klassen 5. Als Nikolaus betätigte sich auch **Regierungspräsident Dr. Peter Paziorek**, der an diesem Tag den Bewilligungsbescheid für die Sanierung des Hauptgebäudes im kommenden Jahr vorbrachte.



Schulsiegerin beim diesjährigen Vorlesewettbewerb des Börsenvereins des Buchhandels ist in diesem Jahr **Marie Hartmann** aus der Klasse 6b. In einem spannenden Wettbewerb, bei dem ein eingetübter und ein fremder Text vorgetragen werden musste, konnte sie sich gegen ihre Konkurrentinnen Lea Kempkes, Hanna Meßling und Hanna Hölker durchsetzen.

Sie wird jetzt die Schule bei den weiteren Wettbewerben vertreten. Wir wünschen viel Erfolg!



Herta-Lebenstein-Realschule

Realschule der Stadt Stadtlohn – Sekundarstufe I
Burgstr. 38 - 42 - 48703 Stadtlohn
Fon: 02563 / 93530 - Fax: 02563 / 935333
Email: herta-lebenstein-realschule@stadtlohn.de
<http://www.herta-lebenstein-realschule.de>

Die
Städtische

Nr. 55

Dezember 2009



1. Halbjahr 2009 / 10

Liebe Eltern!

Übergabe der Mensa, Aktionstag mit Sponsorenlauf, Elternsprechtage, Tag der offenen Tür, Frühschichten, Premiere des Musicals, LEGO-Wettbewerb in Oldenzaal, Weihnachtspäckchen für Wojcieszow, Teilnahme am Weihnachtsmarkt, Vorlesewettbewerb der Klassen 6.



Es war ein umfangreiches Programm, das wir zwischen Herbst- und Weihnachtsferien abzarbeiten hatten. Dass alles so hervorragend geklappt hat, dafür möchten wir uns an dieser Stelle bei allen Beteiligten – Schülerinnen und Schülern, Eltern, Sponsoren und Kollegium – ganz herzlich bedanken.

Und dann kam auch noch der Regierungspräsident und überbrachte den Bewilligungsbescheid für die Sanierung des Hauptgebäudes im Jahr 2010. Es wird also auch im kommenden Jahr turbulent weitergehen.

Der gesamten Schulgemeinde wünschen wir daher besinnliche Weihnachtstage und viel Kraft für 2010.

Mit freundlichen Grüßen

fesfrüdatz

Die neue Mensa

Am 19. November war es endlich so weit: In einer kleinen Feier wurde unsere neue Mensa eingeweiht und der Schule übergeben. Zwei Tage später dann das nächste wichtige Ereignis: Mit einem Sponsorenlauf leisteten unsere Schüler ihren Beitrag zur Einrichtung des neuen Gebäudes.



12.164,50 € beim



Aktionstag!



DANKE!

